
令和５年度第４回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年１０月２７日（金） 午前１０時～１１時４５分 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 学習研修室 

 

３ 出席者 

 （委員）長尾副委員長、伊地知委員、太田委員、大石委員 

（事務局：クリーン推進課）坂上主幹、岩瀬主査、麻生主査 

 欠席者 片岡委員長 

  

 

４ 議題 

 （１）フリーマーケット結果報告 

 （２）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）結果報告 

 （３）消費生活展について 

 （４）リサイクル教室（布草履つくり）について 

 （５）令和６年度事業計画（案）について 

（６）その他 

    

５ 議事（要旨) 

（１）フリーマーケット結果報告 

  副委員長 議題（１）フリーマーケットの結果報告について事務局から報告を。 

事務局  日 時：令和５年９月１７日（日）午前９時から午後２時  

     出店申込１８店舗（当日キャンセル３店舗あり） 

     当日出店１５店舗 来場者４７６名 

副委員長 来場者アンケートにもあるが、当日は気温も高く出店者にも負担がかかっていた。 

     開催を１０月に変更してはどうか。 

委 員  １０月開催が良い。 

委 員  終了時間も１４時で適正であった。来場者や出店者の状況をみてもちょうど良か

った。 

副委員長 今回は当日１５店舗の出店であったが、もう少し増やしたい。２０店舗程度募集 

    をかけたいが、どうか。 

事務局  店舗が増えてしまうと、雨天時の屋内開催が難しくなる。雨天時は中止という前提

であれば、可能と考える。 

副委員長 雨天時は出店者も大変な上、来場者も少ない。雨天中止も検討しながら計画をして

いく。 

副委員長 現在、出店者については市民限定としているが、市外からも出店希望があるようだ



がどうか。 

委 員  出店者については市民限定でもキャンセル待ちが出ている状況であるため、現状

のまま、市民限定を継続してよい。 

 

（２）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）結果報告 

副委員長  議題（２）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）の結果報告について、事務

局から報告を。 

事務局  日 時：１０月１０日（火）、１０月１１日（水）午前１０時から午後４時 

     参加者は６名（応募者多数であったため先着順） 

     アンケートでは時間が足らない等の意見が多かった。 

副委員長 ２日間で完成しない方が多数いた。日数を増やせないか。 

事務局  講師謝礼の件があるため、日数は変えられない。 

副委員長 時間を延ばすか。現在１０時から１６時で行っているが。 

委 員  準備・片づけ等を考えると開始時間を３０分早める程度しか変更できない。 

委 員  我々が講師のサポートをできれば、参加者の作業もペースアップすると思う。 

副委員長 私たちも指導できるよう練習しよう。 

副委員長 参加人数は今回実施した６名が適正であった。 

委 員  ２日間連続で実施したことも、準備等考えると成功であった。 

委 員  現在教室で行っているのは和裁の作務衣で少し難しい。洋裁で型紙を利用した作務 

衣の作り方もあるため、検討してみてはどうか。 

副委員長 受講希望も多く、人気のある教室であるため年２回実施することを検討しても良い

かもしれない。 

 

（３）消費生活展について 

副委員長 消費生活展について、事務局から説明を。 

  事務局  日 時：令和６年１月２０日（土）、１月２１日（日） 

           午前９時３０分～午後４時３０分まで 

       場 所：ユアエルム成田店 １階センタープラザ 

       配布物：エコバック 

副委員長 ２日間実施されるため、交代で当番をする。スタンプラリー用のクイズを考え、パ 

ネル展示を行う。今回で配布用エコバックがなくなるため、次回用に配布物を考え作

成しなければならない。 

  委 員  リサイクルをテーマにリメイクした物が良いと思う。 

  副委員長 参加される方は配布物も楽しみにされているので、検討していく。 

 

（４）リサイクル教室（布草履つくり）について 

副委員長 議題（４）リサイクル教室（着物から作務衣つくり）について、事務局から説明を。 

事務局  日 時：２月９日（金） 午後１時から午後４時 応募１２名 

     テキストは前回と同じものを使用予定。 

副委員長 応募を１０名に変更したい。運営委員が少ないため、対応が難しい。 

委 員  良いと思う。 

委 員  鼻緒の準備が必要。事前に集まり準備したい。準備予定が決まったら、事務局へ連 



絡する。 

   

（５）令和６年度事業計画（案）について 

 副委員長 議題（５）令和６年度事業計画（案）について、事務局から説明を。 

  事務局  秋のフリーマーケットを９月開催から１０月開催に変更している。それに伴いリサ 

イクル教室（着物から作務衣つくり）を９月へ、その前後に運営委員会を変更予定。 

  副委員長 良い。リサイクル教室の内容を再考したい。 

  委 員  エコバックは今年度も参加者が少なかった。何か別の教室を考えたい。 

  委 員  古いズボンからバックをリメイクするのはどうか。他にも洋服から帽子をリメイ 

クすることもできる。次回の運営委員会に実物を持参する。 

  副委員長 その他の教室は、次年度も実施予定で良いか？ 

委 員  良いと思う。 

   

 （６）その他 

 副委員長 （６）その他、意見等あるか？ 

 事務局  令和６年度は視察が予定されている。松戸市のリサイクルプラザが新設されたので 

視察先として検討している。 

 副委員長 確かに新設施設も見てみたいが、前回視察した柏市の啓発活動がとても参考になっ 

た。もっと具体的な話を聞いて勉強したいという考えもある。視察先については再度 

検討したい。時期は５月下旬から６月上旬あたりが好ましい。 

 

６ その他 

 ・運営委員の募集について 

  事務局  改めてリサイクル運営委員の募集を行う。１月の広報で掲載予定。 

  

7 傍聴 なし 

    

8 次回開催日時(予定) 

  令和６年３月８日（金）１０時から 

  


